

# XPOS

## Ormas GBB KT Akan Dinahkodai Ketua Umum, Tomi Sungket: Lebih Membawa Kegiatan Sosial Masyarakat

Indra Gunawan,S.Sos - [PALANGKARAYA.XPOS.CO.ID](http://PALANGKARAYA.XPOS.CO.ID)

Mar 8, 2023 - 14:51



*Gambar: Tomie Sungket, Ketua Umum GBB KT, Silvanus D Rangkaian Bendahara dan Panjung A Silay Sekretaris Umum*

PALANGKA RAYA - Organisasi Masyarakat (Ormas) yang hadir selama ini tentunya membawa peran tersendiri bagi masyarakatnya, terutama untuk masyarakat Kalimantan Tengah dengan masyarakat yang beragam suku.

Dengan menanamkan Falsafah 'Huma Betang', melambangkan kearifan lokal yang sangat dijaga oleh penduduk aslinya, yaitu suku Dayak. Falsafah huma

betang memiliki keterkaitan dengan nilai-nilai keadaban kewarganegaraan, seperti halnya nilai gotong royong, kebersamaan, toleransi, rukun, dan hidup berdampingan. Nilai - nilai ini juga mirip dengan loso hidup suku Dayak, yaitu belum bahadat, handep, serta hapungkal lingu nalatai hapangan.



Tomi Sungket, Ketua Umum Gabungan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBB KT), bersama pengurus lainnya, Panjung A Silay selaku Sekretaris Umum dan Silvanus D Rangkaian sebagai Bendahara umum. Didampingi anggota Dewan Pembina Giat C Raban (bapa Obi) dan anggota lainnya, menotariskan akta pendirian Ormas GBB KT.

Pada kesempatan itu, Ketua Umum GBB KT, Tomi Sungket menyatakan, bahwa ormas GBB KT dibawah kepemimpinannya ini akan membantu mengangkat harkat masyarakat Suku Dayak dalam ikut serta membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dalam bingkai Bhineka Tungga Ika dan berazaskan Pancasila.

Bersama - bersama pihak terkait, stekholder dan unsur Muspida ditiap daerah kabupaten membangun Kalimantan Tengah sebagai Bumi Pancasila.

"Ormas GBB KT hadir nantinya membantu kepentingan Masyarakat Adat Dayak dalam Bingkai NKRI," sebut Tomi Sungket, Selasa (7/03).

Bakal Calon Bupati Kabupaten Gunung Mas (Gumas) ini, memang dikenal aktif dalam kegiatan Sosial Kemasyarakatan.

Disampaikannya kembali, banyak hal kegiatan sosial dalam membela kepentingan masyarakat Adat Dayak dalam mendapatkan haknya.

"Saya sebagai Ketua Umum berharap agar GBB KT bisa sebagai Ormas yang memang peduli kepentingan masyarakat adat Dayak, dan tetap menjalin kemitraan dengan pemerintah," harapnya.

Ditambahkan juga, Panjung A Silay, ormas GBB KT baru dibentuk dan mengedepankan Bhineka Tunggal Ika dalam aktivitasnya dimasyarakat serta berazaskan Pancasila.

Walaupun baru dibentuk dan sudah mulai melakukan pendaftaran hukum di

Notaris, GBB KT akan berjalan dalam berbenah untuk menyusun keanggotaannya. Sekretariat sementara Ormas GBB KT berada di kediaman Silvanus D Rangkai, Jalan Soekarno Komplek Perumahan Betang Karya Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

"Bagi masyarakat yang terpanggil ingin ikut bergabung dalam ormas ini, kami terima dengan lapang hati karena nanti ormas ini akan menyusun suatu badan usaha yang bisa tempat masyarakat lokal khususnya bekerja," sebut Sekretaris Umum GBB KT ini.